

# Editorial

Desde la puesta en marcha de la revista Rect@ siempre ha sido un objetivo el que esta se consolidara como una referencia importante dentro del grupo de publicaciones españolas dedicadas a los trabajos de Matemática aplicada a la Economía y la Empresa.

Los responsables de la revista y otros colaboradores han estado trabajando con este objetivo, se han revisado los criterios de admisión en el grupo de revistas electrónicas, el formar parte de los índices de referencias de las revistas del CSIC, etc. Pero siempre nos hemos encontrado con la principal dificultad de garantizar la periodicidad de la aparición de los números de las revista.

La falta de garantía de la periodicidad en la aparición de los números de la revista se debe, fundamentalmente, a la escasa disponibilidad de trabajos que permitan un ritmo de publicación anual o semestral. Hasta ahora cada año ha ido apareciendo un volumen ordinario con diferentes trabajos, pero seria necesario que los miembros de la asociación, así como otros colaboradores enviaran más trabajos para su publicación.

Posiblemente, la apertura al mundo universitario sudamericano abre nuevas vías para poder cumplir con este requisito fundamental que es la periodicidad, ya que los restantes criterios de admisión pueden ser más fácilmente alcanzables, por ello desde aquí lanzamos la invitación a todos los socios y profesores de ASEPUMA a alcanzar el objetivo de tener una revista que forme parte de los índices de referencia en las evaluaciones de investigadoras dentro del campo de las matemáticas aplicadas a la economía y la empresa.